

# Plantón de ganaderos en la Cárdenas-Huimanguillo

## Exigen se amplíe apoyo que les otorga la Sagarpa

JOSÉ ANTONIO HERNÁNDEZ  
REPORTERO

Villahermosa, Tab.- Como cada semana, ésta inició con al menos dos manifestaciones, de las cuales una interrumpió el tránsito vehicular en la **carretera** Cárdenas-Huimanguillo, mientras en Villahermosa, más de 300 ganaderos exigieron que se amplíe el plazo de apoyos de Sagarpa.

Los productores de ganado del municipio del Centro, realizaron su manifestación desde las 4 de la mañana de ayer en las afueras de la Unión Ganadera, exigiendo la ampliación del plazo para la entrega de apoyos de Sagarpa, ya que hoy vence el plazo y ayer sólo se atenderían a 120, quedando la mayoría si sus apoyos dado el corto tiempo de entrega.

Los ganaderos de Miramar, Tamulté de las Sabanas, Aztlán primesa sección, Acachapan, Corozal y del municipio de Jalpa de Méndez, afirmaron que tienen que hacer toda una serie de trámites en diferentes oficinas para que les den los apoyos, por lo que cuando concluyen con la tramitología, también se vence el plazo para la ayuda, así quedarán la mayoría de productores sin el apoyo que viene siendo de 600 pesos por cabeza de ganado.

Por su parte, los colonos de la Jacinto López del municipio de Cárdenas, cerraron la **carretera** que viene desde el Distrito Federal, en el tramo Huimanguillo-Cárdenas, en protesta porque desde hace años han pedido que se entube el dren colector

de aguas negras que continuamente se desbordan e inundan las colonias de agua sucia.

A dicha manifestación se sumaron los colonos de Independencia Obrera debido a que igual sufren de las inundaciones y no se les ha entregado un solo apoyo del Fonden, por lo que han acudido con el presidente municipal, pero éste ni siquiera los recibe, por lo que advirtieron que continuarán cerrando la **carretera** hasta ser atendidos.

### Exigen renuncia de directores del hospital

Por otra parte, diputados del PRD y del PRI se sumaron a la petición de renuncia de los directores del hospital Juan Graham y de la Policía Ministerial, ante la muerte del policía Mateo Jacinto que "aún no queda claro dónde y por qué murió".

Tanto el diputado perredista Noé Daniel Torruco, como los priístas Liliana Ivett Madrigal y Erubiel Alonso Qué sostuvieron que es necesario dar claridad al asunto de la muerte del policía que murió la madrugada del sábado, para lo que deben renunciar los funcionarios mencionados, independientemente de que la PGR tome o no las investigaciones del caso.

Alonso Qué consideró que hubo negligencia en la muerte del uniformado acusado de secuestrador y exigió que se realice una investigación a fondo respecto al incidente en el que perdió la vida, pues es necesario deslindar responsabilidades.

Por su parte, la diputada Liliana Ivett  
Continúa en siguiente hoja



Fecha 14.01.2014	Sección Tabasco	Página 24
---------------------	--------------------	--------------

Madrigal, al secundar las declaraciones de su compañero de fracción afirmó que existen golpes que no dejan huellas físicas superficiales, pero sí internas como es en el estómago, por lo que exigió que se realice una segunda necropsia y se determinen las verdaderas causas del deceso del uniformado.



**Ganaderos demandan más apoyos**